

Continúa alta probabilidad de numerosas lluvias en Cuba



La Habana, 30 ago (RHC) La influencia sobre casi toda Cuba del amplio sistema de bajas presiones que se convirtió en la depresión tropical número nueve de la presente temporada ciclónica, produjo precipitaciones intensas en numerosas localidades de las tres regiones del país.

Miriam Teresita Llanes, jefa del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología, aseguro que la depresión tropical se internará aún más este martes en el Golfo de México, donde pudiera ganar en organización e intensidad para transformarse en tormenta tropical.

La especialista dijo, además, que aunque el sistema vaya alejándose gradualmente de Cuba las bandas de nublados generadas en su circulación mantendrán elevada la probabilidad de numerosos chubascos y lluvias en las regiones occidental y central, las cuales pueden llegar a ser fuertes e intensas en puntos del occidente y zonas montañosas del centro.



Radio Habana Cuba